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REQUERIMENTO Nº 1455/2018 
  

 
Requer Informações referentes às 
Indicações 3833/2018 e 3834/2018 
sobre providencias com relação às 
canaletas no Parque do Lago. (Foto 
anexa). Reiterando o Requerimento 

de Informação nº 1380/2018 - Favor 

responder especificamente sobre 

o local citado. 
 
Senhores Vereadores,  
 

 

CONSIDERANDO que, em Julho do corrente ano protocolamos 
as Indicações 3833 e 3834 solicitando a possibilidade de amenizar a 
profundidade da canaleta no cruzamento das Ruas Ruthe Garrido Roque com 
João Rossi e no cruzamento das Ruas João Rossi com Narciso Brazzarotto, 
respectivamente,  

  

CONSIDERANDO que, até o momento nada foi feito e 
continuamos sendo cobrados pelos solicitantes, pois devido às canaletas 
serem profundas, os ônibus deixaram de circular nessas ruas, causando 
transtornos aos mesmos,   

 

CONSIDERANDO que, com o intuito de resolver essa situação, 
moradores do local fizeram um abaixo assinado e protocolaram na Prefeitura. 

 

CONSIDERANDO que, essa simples intervenção amenizará o 

sofrimento de muitos idosos, mulheres grávidas, crianças e doentes, 

podendo pegar o transporte publico mais próximo a suas residências. 

                      

                      CONSIDERANDO que, a resposta deve ser respondida de 
acordo com a Lei Orgânica do Município no Artigo 63 - Compete 
privativamente ao Prefeito: inciso IX - Prestar dentro de quinze dias, as 
informações solicitadas pela Câmara Municipal, de forma clara e precisa. 

 

                    

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
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1- Em que situação se encontra as referidas Indicações? 
 

2- Mediante a necessidade, existe alguma previsão para 
execução do serviço? 
 

3- Outras informações que julgar necessárias? 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de Novembro de 2018. 

 

 

 

 José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari”  
- Vereador - 
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Requer Informações referentes às Indicações 3833/2018 e 3834/2018 sobre 
providencias com relação às canaletas no Parque do Lago. 

 
 


